

# ¿CÓMO AFECTA LA FALTA DE PERSONAL AL AGRICULTOR?

En cultivos de cosecha intensiva

## Pérdida de hasta el 15% de fruta

Al no contar con el personal suficiente, no se pueden cumplir los intervalos de cosecha, por lo que la fruta se sobremadura y ya no se puede exportar. Sin contar el riesgo de enfermedades y plagas



## Incremento de Costos

La mayoría de los productores encarece su oferta laboral para atraer mas personal. Es simple, si los atraemos con dinero, se irán por mas dinero, generando un circulo vicioso

## Altísima Rotación

Tanto desnivel en la balanza comercial genera “trabajadores mercenarios” que van cazando picos de cosecha, abandonando su trabajo a la primera de cambio, sin generar lealtad alguna



**Te cuesta \$20,000 USD al año, por cada hectárea de cultivo!!!**

Si te preguntas porqué no tienes las utilidades que deberías, aquí está tu respuesta. Los productores de berries y de invernadero son los mas afectados. Según estudios, el costo, incluso, podría ser mucho mas alto

## La buena noticia:

Hay solución y está **comprobada** y **garantizada**.

Pide mas informes:  
 [www.evolucionagro.com](http://www.evolucionagro.com)

 3512046036

